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Promotional Text for Social Media
Are you 50 or older and living with HIV? Do you worry about money or making decisions that affect your financial future?  Do you have questions about the benefits available to you as you age?
Researchers from Realize are now recruiting participants for a RESEARCH STUDY on financial empowerment for healthy aging with HIV. Participants will complete a survey (45-60 minutes), either independently online, or on the phone with the assistance of a research coordinator.
Participants will be compensated for their time.  Study data will be kept strictly confidential. This study has been reviewed by, and received ethics clearance through, the University of Toronto Research Ethics Board (Protocol #45310). 
To complete the study pre-screening online, visit: https://www.realizecanada.org/our-work/hiv-and-aging/financial-empowerment-for-healthy-aging-with-hiv-a-research-study/ 
For more information about the study, or to complete the pre-screening by telephone, contact the Research Coordinator by phone 416-513-0440 ext. 234 or email* clessels@realizecanada.org
*The security of information sent by email cannot be guaranteed. Please do not communicate personal sensitive information by email.

Texte promotionnel pour les médias sociaux 

Vous avez 50 ans ou plus et vivez avec le VIH? Êtes-vous préoccupé par l'argent ou par des décisions qui affectent votre avenir financier?  Avez-vous des questions sur les avantages qui vous sont offerts tandis que vous vieillissez? 

Des chercheurs de Réalise recrutent actuellement des participants à une ÉTUDE DE RECHERCHE sur l’autonomisation financière pour vieillir en bonne santé avec le VIH. Les participants répondront à un sondage (45 à 60 minutes), en ligne, de façon indépendante, ou par téléphone, avec l’aide d’une coordonnatrice de la recherche. 

Les participants seront rémunérés pour leur temps. Les données de l'étude demeureront strictement confidentielles. Cette étude a été examinée par le Conseil de l’éthique en recherche de l'Université de Toronto, et a reçu son approbation (protocole no 45310).  

Pour effectuer la présélection de l'étude en ligne, visitez https://www.realizecanada.org/fr/notre-travail/vih-et-vieillissement/autonomisation-financiere-pour-vieillir-en-bonne-sante-avec-le-vih-une-etude-de-recherche/ 

Pour plus d'information sur l'étude ou pour effectuer la présélection par téléphone, communiquez avec la coordonnatrice de la recherche par téléphone, au 416-513-0440, poste 234, ou par courriel*, à l’adresse clessels@realizecanada.org. 

*La sécurité des informations envoyées par courriel ne peut être garantie. Veuillez ne pas communiquer de renseignements personnels sensibles par courriel. 




